



Gewinner der Selkantplakette 2014 ist der Spielmannszug Saeffelen

Foto: aach

## Saeffelen hat besten Sound

Der Spielmannszug sichert sich die **Selkantplakette**

**Selkant-Wehr.** Spannung lag während der Wehr Kirmes in der Luft. Die Ausspielung der Selkantplakette der Spielmannsleute aus dem Selkant wurde erneut zum großen Spektakel.

Die acht Selkantvereine aus Hilensberg, Schalbruch, Isenbruch, Havert, Süsterseel, Höngen, Wehr und Saeffelen spielten auf der Bühne jeweils zwei Stücke – Wertungsrichter entschieden, wer das am besten machte.

Vor der großen Preisverleihung kommt es seit Jahren zum besonderen Musikevent. Alle Selkantvereine spielen gemeinsam den Selkantmarsch, Bürgermeister Herbert Corsten singt dazu den ei-

gens komponierten Text. In diesem Jahr erhielt Corsten Unterstützung vom Bundestagsabgeordneten Wilfried Oellers. Das Zelt bebte kurz bei der Applauswelle für die Musikanten und Sänger, danach übernahm Bürgermeister Herbert Corsten das Mikrofon und ließ die Katze aus dem Sack. Die drei Podiumsplätze werden traditionell gebührend gefeiert. Das Trommler- und Pfeiferkorps Schalbruch feierte lautstark den dritten Platz. Platz zwei ging an das Trommler-, Pfeifer- und Fanfarencorps Höngen. Als Corsten als Sieger den Spielmannszug Saeffelen verkündete, gab es im Zelt kein Halten mehr (aach)

DRUCKEN X SCHLIESSEN